

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Dikutip dari Kumparan (2023) magang berdasarkan Undang-Undang no 13 Tahun 2003 mengenai Ketenagakerjaan merupakan program yang adalah bagian dari sistem pelatihan kerja yang dilaksanakan dengan menggabungkan pelatihan kerja dan bekerja di bawah bimbingan instruktur atau pekerja yang memiliki pengalaman dalam membuat barang atau jasa di sebuah perusahaan yang memiliki tujuan yaitu meningkatkan keterampilan pada bidang tertentu. Menurut Detik.com (2023), magang memiliki banyak manfaat bagi mahasiswa yaitu, memenuhi syarat kelulusan S1 atau D3, memperkaya pengetahuan dan pengalaman mengenai dunia industri, meningkatkan keterampilan peserta magang dalam mengimplementasikan praktek kerja sehingga menjadi ilmu mahasiswa dalam menghadapi dunia industri.

Program Magang Merdeka berdasarkan website Kampus Merdeka merupakan sebuah program yang diciptakan untuk memberikan kesempatan bagi mahasiswa dalam mempersiapkan diri dalam segi skill, ilmu dan sikap untuk masuk ke dunia kerja dengan berorientasi dalam masalah yang riil. Program ini diikuti beberapa kampus salah satunya UMN (Universitas Multimedia Nusantara). Dengan adanya program Magang Merdeka ini, mahasiswa dapat menukar SKS dengan Program ini, SKS yang ditukarkan 20 SKS. Selain itu, ada syarat yang harus dipenuhi mahasiswa selama melakukan program magang, seperti harus melakukan minimal kerja 800 jam dan memiliki IPS (Indeks Prestasi Sementara) 2,50.

Pada Era yang serba digital ini, perusahaan atau bisnis akan lekat dengan branding atau marketing yang merupakan salah satu strategi untuk meningkatkan branding atau penjualan sebuah perusahaan (Koswara Adiharja, 2022). Dikutip dari binus.ac.id (2022) *Digital Creative Agency* merupakan sebuah agensi yang memiliki kelebihan yaitu memberikan berbagai jenis layanan atau lebih dari satu layanan dan memberikan klien kemampuan untuk berkonsultasi mengenai berbagai

kebutuhan mereka sekaligus. Metamorphosys (PT. Metakarya Kreativindo), merupakan salah satu agensi yang masuk dalam kategori *Digital Creative Agency*.

Untuk memaksimalkan kinerja dan kapasitas performa agensi, Metamorphosys membuka berbagai lowongan salah satunya lowongan magang. Penulis melamar ke Metamorphosys dikarenakan tertarik dengan proyek-proyek yang dikerjakan, *culture* kerja yang baik, dan lingkungan kerja yang memiliki growth mindset. Penulis juga memilih Metamorphosys dikarenakan perusahaan tersebut sudah menerima mahasiswa UMN sebagai peserta magang sebelumnya.

Sebagai sebuah *Creative Digital Agency*, Metamorphosys memiliki berbagai macam klien. Penulis ditempatkan untuk mendesain berbagai kebutuhan social media klien Metamorphosys seperti Instagram Metamorphosysid, Instagram Dharmawangsa Dental Studio (DDS), dan Instagram Rental Perkasa. Perusahaan-perusahaan tersebut sudah menjadi klien Metamorphosys sebelum penulis menjadi bagian dari tim magang *graphic designer*, dan sudah ditangani oleh *intern graphic designer* sebelumnya. Maka dari itu, tugas penulis adalah melanjutkan menciptakan *post social media* yang menarik, informatif, dan memenuhi kebutuhan klien.

## **1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Maksud dan tujuan penulis magang di PT. Meta Karya Kreativindo adalah untuk memenuhi syarat kelulusan S1, memperkaya kemampuan mendesain, menambah pengalaman, meningkatkan *soft skill*. Penulis juga ingin belajar untuk bekerja dalam lingkungan dunia kerja yang sebenarnya dan beradaptasi terhadap lingkungan kerja yang membutuhkan *time management*, komunikasi, dan *team work*. Selain itu, penulis ingin meningkatkan *hard skill* melalui magang ini, beradaptasi dengan layout, gaya visual, dan hirarki dalam pembuatan desain.

## **1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Pelaksanaan magang pada Program Magang Merdeka membutuhkan waktu minimal 800 jam kerja. Berikut adalah penjelasan mengenai prosedur dari pelaksanaan kerja magang.

### **1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Waktu pelaksanaan magang pada Metamorphosys dilaksanakan dalam 6 bulan dan memenuhi syarat dan ketentuan magang dari magang merdeka yaitu memiliki waktu kerja minimal 800 jam kerja. Magang dalam Metamorphosys dimulai pada 10 Juli 2023 dan pekerjaan dilakukan secara hybrid dari hari Senin sampai Jumat. Penulis melaksanakan *Work From Home* pada hari Senin, Rabu, dan Jumat dan *Work From Office* pada hari Selasa dan Kamis. Jam kerja dilakukan dari jam 9 pagi sampai 6 sore setiap harinya dan memiliki jam istirahat di jam 12 sampai jam 1 siang. Total perkiraan kerja adalah 810 jam dalam periode magang ini.

### **1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

Prosedur pelaksanaan kerja magang didasarkan pada aturan dan syarat dari Universitas Multimedia Nusantara. Syarat dari pelaksanaan magang di Universitas Multimedia Nusantara adalah mengikuti pembekalan magang, menyampaikan tempat kerja dan notifikasi penerimaan magang sebelum 28 Juli 2023, telah menyelesaikan 90 SKS, memiliki IPS (Indeks Prestasi Sementara) dengan angka minimal 2,50, tidak memiliki nilai D dan E, dan minimal jam kerja selama pada perusahaan tersebut 800 jam.

Setelah mengikuti pembekalan magang pada kampus Universitas Multimedia Nusantara, penulis mulai mencari dan mengumpulkan tempat magang yang akan diajukan kepada Koordinator Magang dan Admin DKV pada website merdeka.umn.ac.id. Penulis menunggu proses verifikasi dari admin DKV dan setelah mendapatkan notifikasi perusahaan yang diterima oleh Koordinator Magang dan admin DKV, penulis mulai melamar dan menyebarkan CV dan portofolio pada platform untuk mencari pekerjaan seperti LinkedIn dan Glints. Penulis memberikan lamaran dengan portofolio dan CV kepada Metamorphosys pada 8 Mei 2023 melalui website Glints.

Kemudian penulis mengisi form recruitment dan mendapatkan notifikasi update mengenai lamaran pada tanggal 10 Mei. Penulis

mendapatkan panggilan untuk melakukan wawancara pada jam 15.45 WIB secara daring dengan Zoom Meeting bersama tim HRD Metamorphosys, Kiki Kurniawan, Ryan Stevan, dan Kamal Ramdani dan mengisi assesment. Pada tanggal 30 Mei, penulis mendapat panggilan dan surat kontrak magang. Penulis lalu mengisi *complete registration* pada website merdeka. Penulis juga mengikuti orientasi berupa presentasi singkat pada Metamorphosys setelah itu. Penulis resmi menjadi *intern graphic designer* sejak tanggal 10 Juni dan akan menyelesaikan magangnya pada 10 Januari 2024.

A large, light blue circular watermark logo is centered on the page. It features a stylized globe with a grid of white squares. The letters 'UMMN' are prominently displayed in the center of the globe in a bold, white, sans-serif font.

UMMN

UNIVERSITAS  
MULTIMEDIA  
NUSANTARA